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Commission Départementale 
D’Information et de Formation 

 
PV n° 8 

Réunion 13 mars 2025 18H30 
 (Au District et en audio)  

 
Animateur :               M. TCHENQUELA Didier 
 
Présent(e)s :          Mmes BONNET-ST-GEORGES Camille - DORFIN Véronique 
         MM. ALMERAS Nicolas – DELORME Gérard - SARI Hakim 
                               
Excusé:   M. BILLAULT Éric  
 
Pour Information :    M. CHASSON Kevin 

 

 

I. Ouverture de la réunion 

Ouverture de la réunion à 18H34, par un remerciement de l’animateur aux participants, pour 
leur présence. Notons que l’agenda a été chamboulé d’une part par les vacances scolaires et 
d’autre part, l’insertion d’une formation sur la FMI qui s’est tenue le 06 mars au District. 

 

II. Point d’avancement sur la journée des dirigeantes  

(V. DORFIN) 

➢ Matinée formation prévue le 15 mars au District. Mise au point de l’organisations de la 
formation, le 13 mars en fin de journée. 

 

 

 

 



 

- 2 - 

III. Retour sur l’avancement du planning de formation 2024-2025  

              (D. TCHENQUELA) 

a. Retour sur Formation FMI et module vidéo (Gérard DELORME) 

➢ Formation réalisée le 6 mars avec malheureusement, très peu de clubs présents. La formation 
portait sur la nouvelle version de la FMI qui vient corriger certains bugs. 

➢ Question d’Éric BILLAULT : Est-il prévu un module vidéo FMI orientée, arbitre ? 

Réponse : La réalisation des capsules vidéo FMI est programmée, à la fois pour les clubs et pour 
les arbitres. 

 

b. Retour sur la Formation RPS du 3 février (Didier TCHENQUELA)  

➢ La formation s’est très bien déroulée au District. Une dizaine de participants. La question est 
maintenant de savoir si ces formations à l’origine prévues dans les clubs seront faites à 
nouveau au District.  

➢ Une demande émanant du comité directeur est faite pour construire des capsules vidéo sur la 
fonction du RPS. Cette demande est à étudier. La problématique étant de s’assurer du suivi 
réel de la lecture de ces vidéos. Une réflexion sur la création en e-learning (MOOC) Massive 
Open Online Courses) est à mener. La première préoccupation étant de s’informer du prix 
d’achat. 

 

c. Formation recherche de financement  

➢ Nous avons reçu le contenu de cette formation. Nous avons la possibilité soit de : 

- Proposer une formation certifiante, avec des formateurs formés.  

- Proposer une formation non-certifiante pour le début de la saison 2025-2026, en fonction 
des possibilités du calendrier. Le District92 est dépendant des réponses de l’IR2F pour les 
formations certifiantes. Sans réponse d’ici la fin de la saison, nous déciderons de proposer 
une formation non certifiante pour la rentrée de la saison. 

- Formation portail clubs  

- En attente de la finalisation du projet de la FFF. 

 

IV. Point sur les modules de formations « Tout terrain »  

(N. ALMERAS. D. TCHENQUELA) 

Mise à disposition des modules suivants : Tous les modules de formations nous ont été transmis. Ils 
sont accessibles sur un One Drive. Demande faite aux membres de la CDIF de les étudier, pour 
appropriation.  

 

V. Point sur la formation de formateur (IR2F) 

➢ Une nouvelle demande a été transmise à la ligue pour que les personnes nommées ci-dessous 
puissent suivre la formation de formateur : 



 

- 3 - 

o Camille BONNET-SAINT-GEORGES 
o Véronique DORFIN (sous réserve que cette dernière ait lieu durant les vacances scolaires ou en 

dehors des heures de classe) 
o Didier TCHENQUELA 
o Nicolas ALMERAS 

 

➢ Rappelons que l’obtention du diplôme de formateur de la FFF est indispensable, pour que les 
formations réalisées par le District92, soient certifiées. 

VI. Charte des commissaires 2025-2026 (Rôle et mission des 
commissions & des collèges) 

(N. ALMERAS - D. TCHENQUELA) 

➢ Avancement sur la disponibilité des livrets « Charte des commissaires » 

o Rôle et missions 

➢ Tous les livrets en format numérique sont disponibles dans le One Drive du District. Ils ont 
été amendés par le comité directeur et les responsables des commissions. Il reste à définir le 
nombre d’exemplaire à imprimer. 

 

VII. Présentation de la maquette support de sensibilisation sur les 
VSS   

(CAMILLE BONNET SAINT GEORGES) 

➢ La maquette a été créée par Camille et validée en comité de direction. 

 

VIII. Lien transmis par François CHARRASSE relatif aux (Commissions 
Départementales Compositions et Missions) 

➢ Pour étude et avis des membres de la commission sur l’exemple de présentation des 
commissions dans le District du Val d’Oise. 

➢ La CDIF propose d’étudier la mise en œuvre d’une présentation améliorée de ce qui est fait 
sur le site du Val d’Oise sur la base du travail réalisé en préalable par les responsables des 
commissions. 

 

IX. Liens transmis par Julien Kaufmann 

➢ Pour étude et avis des membres de la commission (voir mail) 

➢ Didier TCHENQUELA doit renvoyer le mail de Julien aux membres de la commissions, pour 
étudier le livret. 
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X. Points divers 

➢ Véronique DORFIN : demande à identifier la date de la FIA 100% féminine 

Didier lui propose de poser sa question dans le groupe Whatsapp « D92 Infos et transversalité ».  

 

 

Fin de la réunion :  20H30 

Prochaine réunion le : 10 avril 2025 18H30 en Visio 

 

 
 

Didier TCHENQUELA 
Animateur Commission Départementale d’Information et de Formation 

Membre du Comité directeur du District des Hauts-de-Seine 

 
 
 

 


